

ABSTRAK

Rasyidah: "Tingkat Profitabilitas Terhadap Minat Investasi Di Kalangan Pemodal Awal Koperasi Pondok Pesantren Fathiyah Al-Idrisiyah Kecamatan Cisayong Kabupaten Tasikmalaya"

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pertumbuhan koperasi yang dikaberkan mati suri. Sehingga pemodal lebih meminati Bank dan lembaga keuangan yang lainnya untuk investasi daripada koperasi, karena dianggap koperasi tidak menghasilkan profitabilitas yang tinggi seperti lembaga keuangan yang lainnya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana tingkat rasio profitabilitas di koperasi pondok pesantren Fathiyah Al- Idrisiyyah, Untuk mengetahui bagaimana minat investasi di kalangan pemodal awal di koperasi pondok pesantren Fathiyah Al- Idrisiyyah dan untuk mengetahui bagaimana tingkat profitabilitas terhadap investasi di kalangan pemodal awal Koperasi Pondok Pesantren Fathiyah Al- Idrisiyyah

Metode yang digunakan adalah Metode Deskriptif, dengan pendekatan kualitatif. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder, diperoleh dari studi dokumentasi, kepustakaan dan wawancara. Subjek penelitian adalah laporan keuangan yang berupa laporan neraca gabungan yang diperoleh dari bagian keuangan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai rasio profitabilitas Pondok Pesantren Fathiyah Al-idrisiyah yaitu *Return on Investment*, dari segi pertumbuhan ini Koperasi Pondok Pesantren Fathiyah Al-idrisiyah kurang baik dalam hal meningkatkan pengembalian investasi, akan tetapi dalam hal pelaksanaannya masih bisa menghasilkan keuntungan yang cukup baik, *Return on Equity*, dalam hal ini Koperasi Pondok Pesantren Fathiyah Al-idrisiyah masih bisa menghasilkan pengembalian kekayaan bagi para pemodal, dan pertumbuhannya terbilang cukup baik. Minat investasi di kalangan pemodal awal sangat baik dilihat dari pertumbuhan investasi dari tahun 2014, 2015 dan 2016. Yaitu tahun 2014 pertumbuhan sebesar Rp.186.046.439, tahun 2015 sebesar Rp.501.735.063, dan tahun 2015 sebesar Rp.1.718. 291.992.

Kesimpulan Koperasi Pondok Pesantren Fathiyah Al-idrisiyah dikatakan cukup baik dalam menghasilkan keuntungan dan masih bisa menghasilkan pengembalian kekayaan bagi para pemodal atau investor. Dari minat investasi di kalangan pemodal awal sangat baik dilihat dari pertumbuhan investasi yang dihasilkan, tingkat investasi dan profitabilitas dikalangan pemodal awal dalam hal pertumbuhan dapat dikatakan baik, walaupun pada tahun 2014 pertumbuhan profitabilitas mengalami penurunan namun pertumbuhan investasi mengalami kenaikan. Kenaikan tersebut dapat disebabkan karena ada hal lain yang mempengaruhi. Untuk bisa menarik minat investasi, saran yang bisa diterapkan dengan laporan keuangan harus lebih ditingkatkan dan selalu mengadakan perbaikan guna menarik investor maupun calon investor supaya tertarik lalu memutuskan untuk berinvestasi, selain laporan keuangan yang sehat juga harus selalu bisa memberikan kepuasan kepada investor supaya dapat bertahan untuk menanamkan modalnya bahkan menambah investor baru.

Kata Kunci: Profitabilitas, Investasi.